

L'ambassadeur de Chine à La Havane remercie Cuba de son soutien face à l'ingérence des États-Unis



La Havane, 5 août (RHC) L'ambassadeur de Chine à La Havane, Ma Hui, a remercié aujourd'hui le gouvernement et le peuple cubains pour leur solidarité et leur soutien dans la lutte de leur pays pour la souveraineté face aux actions d'ingérence du gouvernement des États-Unis.

La position cubaine témoigne également d'un soutien aux principes du droit international et de la Charte des Nations Unies, a déclaré le diplomate en publiant une déclaration condamnant la visite à Taiwan de la congressiste américaine Nancy Pelosi.

Ma Hui a relevé que plusieurs pays et organisations politiques du monde ont envoyé des messages de solidarité avec la Chine et il a souligné les messages récents diffusés à La Havane par le gouvernement du Nicaragua et le Mouvement de la Gauche Unie de la République Dominicaine.

L'ambassadeur a souligné que ce type d'ingérence dans les affaires intérieures d'autres États porte atteinte aux intérêts et à la souveraineté des pays en développement qui, seront toujours assujettis s'ils ne sont pas respectés.

Le 3 août dernier, le Ministère des Affaires Etrangères de Cuba a exprimé son rejet ferme des actions visant à porter atteinte à l'intégrité territoriale et à la souveraineté de la Chine, cette position a reçu le soutien du président cubain Miguel Diaz-Canel et l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (parlement).

L'Ambassadeur de Chine à La Havane a évoqué les mesures prises aujourd'hui par le gouvernement du géant asiatique, les qualifiant de justes, nécessaires et importantes, entre autres actions contre Pelosi et sa famille et l'interruption des mécanismes de dialogue et de coopération avec les États-Unis.

Ma Hui a souligné que son pays prendra toutes les mesures nécessaires pour défendre sa souveraineté et réaliser l'unité nationale et il a souligné que le principe d'une seule Chine est un consensus universel de la communauté internationale.

Il a ajouté que la présence de la congressiste à Taiwan sape les relations bilatérales et envoie un mauvais signal aux forces sécessionnistes, notant que les tensions actuelles sont dues à ces actions des États-Unis et des groupes sécessionnistes.

L'ambassadeur chinois a ajouté que le président américain Joseph Biden n'a pas réussi à changer le cours des relations entre les deux pays établi par son prédécesseur qui a qualifié la Chine d'ennemi. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295659-lambassadeur-de-chine-a-la-havane-remercie-cuba-de-son-soutien-face-a-lingerence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba